



-手と手をつなごう-

# TETTE 通信 1

2

2021  
月号



facebookで最新情報を発信しています!  
ボン・ジョーノ/くらしラボ



http://www.bon-jono.com  
みんなの未来区ボンジョーノ



お申込みお問い合わせ

(一社) 城野ひとまちネット

093-941-1170

北九州市小倉北区東城野町5-1

開館時間: 10時~18時

Mail: tette.bonjono@tiara.ocn.ne.jp

12 17 木

① 11:00~11:40 ② 13:00~13:40

正会員 準会員 一般

## 【報告】第5回わたぼうしの会



12月のわたぼうしは「クリスマス」にちなんだ遊びを行いました。透明な絵本を用意したのですが、そこには様々な仕掛けがあり、徐々にイラストが増えたり、色づいたり、ドライアイスの雪が降ってきたり。子どもたちが作ってくれたかわいい雪だるまも登場しました。普段の絵本とは、またひと味違った楽しみ方をしてもらえたかなと思います。

子ども達も真剣に見てくれ、煙の雪遊びでは目を輝かせて楽しんでくれました♪そして、子ども達だけでなくママからも「わ〜!」という歓声を頂き、皆んなでクリスマスを感じ楽しむことができました。



12 18 金

18:30~20:00

正会員 準会員 一般

## 【報告】第17回住民コミュニティ部会

コロナ禍が覆い尽くした2020年を振り返りながらスタートしました。改めて対面コミュニティの重要性、相手を思いやることの大切さを共有しました。移動や交流が制限される中ではありますが、出来ないことを嘆くのではなく、それらを解決する適切な手段を見出し、どうすれば新しい形、方法で活動ができるかを考えています。今後も地域一帯となり力を合わせ、難局を乗り越えていきましょう。本年もよろしくお願ひ申し上げます。

12月に住民コミュニティ部会の皆さんにTETTEの大掃除をしていただきました。管理人さんへのねぎらいの言葉とともに、丁寧に隅々までお掃除をしていただきました。本年も西部ガスグループとして、皆さんと一緒にまちの暮らしを充実させるお手伝いをさせていただければと思います! 西部ガス 牛島



12 19 土

11:30~13:30

正会員 準会員 一般

## 【報告】たべTETTE



クリスマス前に開催だった12月のたべTETTE。今回も、TETTEでお料理教室もされている管理栄養士の佐藤先生がレシピを考えてくださいました。ローストチキンにグラタン、ツリーサラダにカップケーキ。どれも美味しい・可愛いと好評でした♡  
カップケーキは、思い思いにデコレーションをして自分だけのオリジナルケーキを作りました。感染症対策で、人数を制限したり、今までと同じようなスタイルで食事することは出来ませんが、みなさんの変わらない笑顔を見ることができました。  
ようやく再開できたたべTETTEですが、安全を考慮し、みんなで集まる形の開催を1月から再度中止することになりました。コロナ禍でも、多くの方にたべTETTEの活動を知ってもらえるよう、今後も別の形で活動は継続していきたいと思ひます。お楽しみに。

12 19 土

①15:00~16:00 ②16:30~17:00

正会員 準会員 一般

【報告】TETTE会クリスマス会



今年もクリスマスイベントを開催いたしました！今回は10社の事業者さんにご協力いただき、推理ゲームを行いました！他にもTETTEについてのなぞなぞや、じゃんけん大会を行いとても盛り上がりました！合計32名の方にご参加いただき、コロナウイルス対策をしっかりと行いながら子どもたちと楽しい時間を過ごす事ができ、とても嬉しかったです。改めてご参加、ご協力いただきました皆様、本当にありがとうございました！



12 20 日

9:00~10:00

正会員 準会員 一般

【報告】お掃除ラボ



12月のお掃除ラボは、147名の方にご参加いただきました。今回は4-1街区の皆様が担当となり、ドリンクをご用意くださいました。寒い中にもかかわらず、皆様ありがとうございました。



また、**1月17日に予定しておりましたお掃除ラボはコロナウィルス感染症の拡大により、中止と致します。**それに伴い、たべTETTEとわんぱく農園とのコラボ企画も中止となります。

状況が落ち着いてきましたらTETTE通信にて再開のお知らせを致します。



【報告】わんぱく農園

①12月6日(日)14:00~15:30 ②12月12日(土)14:00~15:30 ③12月20日(日)14:00~15:30



今月は先月に引き続き白菜と大根のお手入れと、観察日記の作成を行いました。

追肥や水やりに加え、白菜の頭を縛る活動も行い、本格的な植栽活動を体験することが出来ました。また、新たに玉ねぎとスナップエンドウの植え付けも行いました。これから、子どもたちと一緒に育てていくのが楽しみです！

今月も寒い中、たくさんのご参加ありがとうございました。来月も皆様のご参加お待ちしております！！

